



## 永年の功績を称えて 表彰伝達式

7月5日、中頓別駐在所で少年補導功労者に対する表彰伝達式が行われました。

今回、枝幸警察署少年補導員連絡協議会中頓別支部長の丸山博光さんが表彰され、枝幸警察署長から表彰状が手渡されました。

丸山さんは、平成24年4月1日から12年にわたり、少年の非行防止や健全育成活動に尽力されました。



## 快音響かせ

## 町民ソフトボール大会

7月7日、町民ふれあいスポーツ広場で、町民ソフトボール大会が開催されました。

前日からの雨により開催が危ぶまれておりましたが、グラウンドへの影響も少なく、無事開催することができ、4チームがトーナメント方式で試合を行いました。

各試合で長打が飛び交い、ホームランの際にはグラウンド内外から大きな歓声が上がっていました。



## 遊具を新たに

## 園庭リニューアルオープン記念式

7月9日、認定こども園で園庭リニューアルオープン記念式が行われました。

園庭整備を行った細谷・ダイシン経常建設共同企業体に対して、年長児を代表して佐藤零さん、佐川勇斗さんから感謝状が贈られました。

式終了後の園庭見学では、園児らが新しい遊具を体験。園児たちからは特に砂場が大人気でした。



## 火災に備えて

## 長寿園避難訓練

7月10日、老人ホーム長寿園で避難訓練が行われました。

今回の訓練は夜間を想定。利用者の人数や名前を確認しながら屋外へ避難誘導しました。

消防中頓別支署からは、「夜勤者と援護職員の行動に温度差があった。後から駆け付けた際、動きに迷うこともあるので、大きな声で情報共有することが重要」と総評がありました。





**低栄養を防ごう  
ふれあい料理教室**

7月18日、保健センターでふれあい料理教室が開催されました。9名の参加者が3グループに分かれ、ごまじゃこご飯、揚げ玉の味噌汁、鶏肉のマヨネーズ炒め、小松菜のおろしサラダ、桃のデザートを用意しながら、手際よく調理を行いました。



**平和を願って  
戦没者追悼平和祈念式**

7月19日、町民センターで令和6年度戦没者追悼平和祈念式が行われました。当日はご遺族や町内関係者が参列し、戦没された153柱に黙とうを捧げ、追悼の念を込めて献花を行いました。

今年で戦後79年となります。戦争の惨禍が二度と起こらぬよう、戦争の悲惨さや平和の尊さを後世へ語り継いでいきましょう。



**町を盛り上げる  
中頓別神社祭**

7月22日から23日に、中頓別神社祭が行われました。23日は、町内で神輿渡御が行われ、沿道では多くの町民が見学しました。

松屋呉服店前の交差点と長寿園前では、小学生と中学生、和太鼓団く雪峯くにより、よっちゃれやよさこい、和太鼓演奏が披露され、元気な演舞に観客から大きな拍手が送られていました。



**訓練にも真剣  
こども園避難訓練**

7月31日、認定こども園で総合避難訓練が行われました。当日は全園児が参加し、火災を知らせる放送が流れると、先生の指示に従い、口や鼻を手で覆って煙を吸わないようにしながらすみやかに避難を行いました。

避難後、古谷支署長から「これから花火をする機会が増えるので、しっかり火を消してください」とお話がありました。